

## À noter

Une collecte de sang de 8 h à 12 h 30 à la maison de la Mer.

## Cavalaire-sur-Mer

### Avis d'obsèques

#### De Cavalaire-sur-Mer :

La famille Cournault ;

Elle meurt

Ont la douleur de faire part du décès de

Madame

Marie-Thérèse

COURAULT

Survenu dans sa 88e année.

La cérémonie religieuse aura lieu en l'église Saint-Laurent, à Cavalaire-sur-Mer, le mardi 31 janvier 2023, à 15 heures, suivie de l'inhumation au cimetière local.

Vaurier Funéraire  
Cavalaire-sur-Mer - 0800.181.700

# Les cyclistes du dimanche réunis

On les appelle des cyclistes du dimanche, ils sont néanmoins de véritables athlètes. Venus de tous les horizons du Var, les clubs de Sanary-sur-Mer, Hyères, Carqueiranne, La Londe, Sainte-Maxime, La Farlède, La Garde et des indépendants ont marqué leur présence hier à Cavalaire. Selon Michel Mignon, président du VCC (Vélo club de Cavalaire), ils étaient 96 cyclistes, dont 10 % d'indépendants. « Après avoir affronté le froid de la matinée et des kilomètres pour venir, ils méritent tous nos respects. Nous avons même réussi à avoir trois adhérents de plus »,

### La distance ne compte pas

« C'est la troisième fois que l'on vient ici, nous avons l'habitude et le trajet du bord de mer est très beau », confirme Claude Bretnacher, membre du club VSCH d'Hyères. Les cyclistes du club cyclotourisme de la Farlède sont partis à 8 h 30 pour arriver 2 h après dans la ville. Philippe Ponroy



Le club d'Hyères est arrivé après 50 km au bord de mer. (Photo A. Z.)

souligne, « qu'après une semaine agitée au travail, cette activité nous fait rencontrer des collègues et nous aide à nous vider la tête ». Rien n'a empêché les filles et les garçons du club de Carqueiranne de

venir. « Il faisait -2 °C, il y avait quelques travaux sur la route, sinon, nous les filles ne traînions pas de la pédale, on fait le même circuit que les garçons », se félicitent Isabelle, Joëlle, Maurice et Andrée. Pour le club

cyclo sport de Sanary la distance ne compte pas. Même avec 128 km aller-retour, ils sont venus en force pour profiter du beau temps et des paysages.

### Les vélos rigolos

Pour distraire les passants, le Grand Huit est venu avec quinze vélos rigolos, une grande variété de bicyclettes transformées pour amuser les enfants, ados et adultes.

« C'est une activité extra, on ne connaît pas ce style de vélo. On était de passage, on a testé et on s'est éclatées », s'amusent Julie et Patricia. Pour Farid : « Il faut quand même prendre son temps pour voir comment ça marche avant de se casser la figure », remarque-t-il. Laura, 9 ans, et Paul, 5 ans, n'ont pas eu peur de tester ces drôles de machines. « Le plus dur c'est le démarrage », confient-ils.

A. Z.

► Prochaines sorties du VCC sur le site internet [www.veloclub-cavalaire.fr](http://www.veloclub-cavalaire.fr).

► Plus d'infos sur les vélos rigolos : [www.legrandhuit.eu](http://www.legrandhuit.eu)